
 

 

 

Parlamentarischer Vorstoss 2023/454 

 
Geschäftstyp: Interpellation 

Titel: Erste Erfahrungen mit dem Baustoffkreislauf 

Urheber/in: Rolf Blatter 

Zuständig: — 

Mitunterzeichnet von: — 

Eingereicht am: 31. August 2023  

Dringlichkeit: –– 

 

 

In Baselland wurde erst 2022 das Baugesetz dahingehend ergänzt, als dass auch für Abbrüche 
Bewilligungen erforderlich sind. Sehr rasch sind bei der BUD 4 Personen für die „Kontrollstelle 
Baustoffkreislauf“ angestellt worden.  

Der Regierungsrat wird deshalb gebeten die folgenden Fragen zu beantworten: 

- Wie viele Abbruchgesuche wurden gestellt, seit das BL RBG mit dieser Änderung 
in Kraft gesetzt worden ist. 

- Wie viele Bewilligungen wurden erteilt? 
- Wie viele Kontrollen wurden vor Ort durchgeführt (bei Voll- und Teilabbrüchen)? 
- Wie viele Beanstandungen wurden gemacht? 
- Wie hoch ist der Aufwand (in Stunden) für die Beurteilung eines typischen Ge-

suchs?  
 

 


